

QUESTION ÉCRITE E-0756/05  
posée par Brice Hortefeux (PPE-DE)  
à la Commission

Objet: Maladies cardio-vasculaires

Le stress, le tabac, le manque d'exercice, les mauvais régimes alimentaires, pour ne citer que quelques facteurs connus, contribuent à l'augmentation constante des maladies cardio-vasculaires dans les pays industrialisés. Ces maladies ont évidemment un coût très lourd.

Un coût humain d'abord, avec 1,9 million de morts par an dans les 25 pays de l'Union européenne.

Mais également un coût économique: 169 milliards d'euros par an, soit 3 724 euros par habitant dans l'UE!

Les fortes disparités constatées à l'intérieur de l'Union européenne ne font que souligner l'urgence avec laquelle il faut s'attaquer à ce problème. Ainsi, 64% des femmes meurent des suites d'une maladie cardio-vasculaire en Lituanie, contre "seulement" 34 % des femmes en France.

Dans ce contexte, quelles mesures concrètes en matière de prévention la Commission européenne envisage-t-elle d'inclure dans sa future stratégie dans le domaine de la santé?